

NOTICIAS SOBRE COOPERACIÓN INTERNACIONAL EN EL PERÚ



Fondo Italo-Peruano financiará 24 proyectos de desarrollo en 10 regiones del país

El Presidente de la República, Alan García Pérez, recibió los 24 proyectos que financiará el Fondo Italo Peruano (FIP) con los recursos del II Canje de Deuda entre Italia y Perú. Los proyectos están dirigidos a complementar la acción del Estado en su lucha contra la pobreza en diez regiones del país.



Perú y Estados Unidos firman convenio de donación de la Cuenta de Desafío del Milenio por 3,5 millones de dólares

Los gobiernos de Perú y Estados Unidos de América suscribieron un convenio de Donación por 35,6 millones de dólares correspondiente al Programa Umbral de la Cuenta de Desafío del Milenio, monto que será destinado a mejorar por un periodo de dos años el desempeño del país respecto al control de la corrupción y la cobertura de inmunizaciones infantiles.



Congreso recibe donación del Banco Mundial para fortalecer su capacidad fiscalizadora

La Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la República recibirá del Banco Mundial una donación de US\$ 493,500.00 que serán desembolsados en los próximos dos años a fin de fortalecer la capacidad fiscalizadora de esta comisión ordinaria del Congreso.

APCI organizó seminario taller en Tumbes, Ayacucho y Pasco

Durante el mes de junio, la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI) organizó el Seminario Taller "Mejoramiento de Competencias y Desarrollo de Capacidades para el Fortalecimiento del Sistema Nacional de Cooperación Internacional No Reembolsable", que fue presentado con singular éxito en Tumbes, Ayacucho y Pasco.

CONVOCATORIAS

Taller Latinoamericano "Identificación de experiencias, buenas prácticas, lecciones aprendidas y próximos pasos para la Mesa Redonda 8 del Tercer Foro de Alto Nivel sobre Eficacia de la Ayuda"

II Conferencia Internacional de Becas Perú en Lima

Editado por:

Agencia Peruana de Cooperación Internacional

Av. José Pardo 261, Miraflores, Lima 18, Perú

Teléfono: 319-3600 Fax: 319-3684

Web: www.apci.gob.pe

Preguntas y comentarios:

Mail: boletin@apci.gob.pe





Presidente de la República, Alan García recibió los 24 proyectos que financiará el Fondo Italo Peruano

Fondo Italo-Peruano financiará 24 proyectos de desarrollo en 10 regiones del país

El Presidente de la República, Alan García Pérez, recibió los 24 proyectos que financiará el Fondo Italo Peruano (FIP) con los recursos del II Canje de Deuda entre Italia y Perú. Los proyectos están dirigidos a complementar la acción del Estado en su lucha contra la pobreza en diez regiones del país.

Al acto asistieron la codirectora italiana del FIP, María Pía Dradi y su par peruano, Silvio Torres, quienes indicaron que durante el 2007, el Fondo convocó la presentación de proyectos, recibiendo 245 iniciativas, 24 de las cuales calificaron para recibir el financiamiento no reembolsable.

Los proyectos ganadores son en su mayoría de carácter social y productivo, con mayor incidencia en el impulso de las condiciones de vida de las mujeres más pobres de las regiones andinas y amazónicas, debido a que la convocatoria puso énfasis en el componente de género.

Asimismo, están relacionados con inversiones en infraestructura como carreteras rurales, escuelas, canales de riego, electrificación, actividades agropecuarias, turismo y artesanía, fortalecimiento de organizaciones de base, desarrollo de comunidades indígenas, capacitación en diferentes sectores productivos y apoyo a la educación para niños y adultos.

Tales proyectos serán ejecutados en las siguientes regiones: Amazonas 5, Apurímac 2, Ayacucho 2, Huancavelica 3, Huánuco 1, Junín 5, Lima 1, Loreto 3, Puno 1 y Tumbes 1. Las entidades solicitantes fueron principalmente gobiernos regionales, municipalidades y organizaciones no gubernamentales.

Entre los años 2002 y 2012, el FIP tiene previsto movilizar más de 200 millones de dólares de cooperación no reembolsable. Al I Canje de Deuda corresponden 116 millones dólares, que serán invertidos hasta el 2009; y al II Canje corresponden los restantes 72 millones.

Hasta la fecha se han ejecutado 190 proyectos que involucran autoridades locales, ONG y universidades en 200 distritos. Más de 3 millones de personas se han beneficiado con dichas iniciativas.

[Regresar a titulares](#)



Convenio de donación de la Cuenta de Desafío del Milenio fue suscrito por el Canciller José Antonio García Belaunde y Paul Weisenfeld, director de USAID-Perú

Perú y Estados Unidos firman convenio de donación de la Cuenta de Desafío del Milenio por 3,5 millones de dólares

Los gobiernos de Perú y Estados Unidos de América suscribieron un convenio de Donación por 35,6 millones de dólares correspondiente al Programa Umbral de la Cuenta de Desafío del Milenio, monto que será destinado a mejorar por un periodo de dos años el desempeño del país respecto al control de la corrupción y la cobertura de inmunizaciones infantiles.

El acuerdo fue firmado por el ministro de Relaciones Exteriores, José Antonio García Belaunde y el director de USAID-Perú Paul Weisenfeld, en presencia del presidente del Consejo de Ministros, Jorge del Castillo; el embajador de los EEUU en nuestro país, Michael McKinley; y el director ejecutivo de la Agencia Peruana de Cooperación Internacional, Agustín Haya de la Torre.

El acuerdo ayudará al Poder Judicial, Ministerio del Interior, Defensoría del Pueblo, Contraloría General de la República, Oficina Nacional Anticorrupción y Oficina de Control de la Magistratura, a combatir la corrupción a través de la mejora de los controles internos y al análisis y simplificación de los procesos administrativos, reforzando la aplicación de la ley y elevando el nivel de conciencia sobre dicho flagelo.

Asimismo, apoyará los programas de inmunización del Ministerio de Salud, mejorando la coberturas contra el sarampión y la difteria-tétano-tos ferina; además de fortalecer los sistemas logísticos y de información de dicho sector.

Cabe recordar que en noviembre de 2006 el Perú, en su condición de país de ingreso medio, fue declarado elegible para el Programa Umbral y que el monto y las propuestas materia del acuerdo fueron aprobadas por la Cuenta de Desafío del Milenio el 30 de noviembre de 2007.

La Cuenta de Desafío del Milenio es una iniciativa de cooperación lanzada el 2002 por el presidente George W. Bush que otorga fondos no reembolsables del gobierno de los Estados Unidos a países en vías de desarrollo cuyas políticas tengan resultados tangibles en la promoción del comercio, el mejoramiento de los estándares de vida y la lucha contra la corrupción.

[Regresar a titulares](#)



Congreso recibe donación del Banco Mundial para fortalecer su capacidad fiscalizadora

La Comisión de Presupuesto y Cuenta General de la República recibirá del Banco Mundial una donación de US\$ 493,500.00 que serán desembolsados en los próximos dos años a fin de fortalecer la capacidad fiscalizadora de esta comisión ordinaria del Congreso.

La Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI) y el Ministerio de Relaciones Exteriores evaluaron la donación, dando la conformidad una vez cumplidos los requisitos por parte del Congreso de la República.

Representante del Banco Mundial, Carlos Felipe Jaramillo; presidente del Congreso, Luis Gonzales Posada; y director ejecutivo de la APCI, Agustín Haya de la Torre; suscribieron acuerdo para fortalecer capacidad fiscalizadora del Congreso

La firma del convenio se realizó el martes 3 de junio en la sala Grau. La ceremonia fue presidida por el titular del Congreso, Luis Gonzales Posada, quien suscribió el documento con el director del Banco Mundial para Bolivia, Ecuador, Perú y Venezuela, Carlos Felipe Jaramillo; y el director ejecutivo de la APCI, Agustín Haya de la Torre.

El aporte del Banco Mundial permitirá el seguimiento y evaluación de la calidad en la elaboración y ejecución del presupuesto de la República, y la revisión de la Cuenta General en forma no partidaria y técnicamente independiente.

La donación será temporal y no sustituirá las funciones cotidianas del personal asignado a la comisión que preside el congresista Jhony Peralta. En tal sentido, contempla una contrapartida del 58 mil dólares que comprenderá facilidades logísticas para el desarrollo del proyecto.

Los componentes de este compromiso son: un sistema de gestión de la información presupuestaria y creación de base de datos; desarrollo de las capacidades en el análisis, seguimiento y evaluación de los principales objetivos presupuestales; seguimiento y evaluación del presupuesto y el sistema de presupuesto por resultados; y los costos administrativos y de auditoría de la donación.

[Regresar a titulares](#)

APCI organizó seminario taller en Tumbes, Ayacucho y Pasco

Durante el mes de junio, la Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI) organizó el Seminario Taller "Mejoramiento de Competencias y Desarrollo de Capacidades para el Fortalecimiento del Sistema Nacional de Cooperación Internacional No Reembolsable", que fue presentado con singular éxito en Tumbes, Ayacucho y Pasco.

El taller se dictó en la facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Tumbes (UNT) entre el 2 y el 11 de junio del presente año, contando con la asistencia de funcionarios del gobierno regional, municipalidades provinciales, docentes de la UNT e instituciones de la sociedad civil interesadas en el manejo de proyectos de desarrollo que los involucraran.

Posteriormente, y con el auspicio de la Universidad Nacional San Cristóbal de Huamanga (UNSCH), el taller se presentó en el auditorio de post grado de la UNSCH entre el 23 al 26 de junio. Participaron en dicho evento funcionarios del gobierno regional de Ayacucho, municipios provinciales, docentes de la UNSCH e instituciones de la sociedad civil.

Finalmente, el 27 de junio, la APCI participó del "III Encuentro de Alcaldes" celebrado en la ciudad de Cerro de Pasco, donde se resaltó el rol protagónico de la Agencia como ente rector de la cooperación internacional no reembolsable y su compromiso con el mejoramiento de competencias y el desarrollo de capacidades para el fortalecimiento del Sistema Nacional Descentralizado de la Cooperación Internacional No Reembolsable (SINDCINR), del que forman parte los gobiernos locales.

[Regresar a titulares](#)

Taller Latinoamericano “Identificación de experiencias, buenas prácticas, lecciones aprendidas y próximos pasos para la Mesa Redonda 8 del Tercer Foro de Alto Nivel sobre Eficacia de la Ayuda”

Con el objetivo de extraer conclusiones sobre la aplicación de la Declaración de París en los sectores salud, educación, infraestructura y agricultura, a fin de trasladarla al Tercer Foro de Alto Nivel sobre la Efectividad de la Ayuda (FAN-3), a desarrollarse en Accra, Ghana entre el 2 y 4 de septiembre de 2008; se realizó el “Taller Latinoamericano de identificación de experiencias, buenas prácticas, lecciones aprendidas y próximos pasos para la Mesa Redonda 8” en la ciudad de Tegucigalpa, Honduras.

El evento contó con la participación de delegaciones de países de América del Centro y Sur, y representantes de fuentes cooperantes como la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo y la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional, quienes plantearon algunas conclusiones con miras al FAN-3.

En el marco del proceso de planificación, se considera que los planes de mediano plazo reflejarán las acciones y los resultados esperados expresados en el presupuesto, respondiendo con ello a un sistema de gestión por resultados. En los países de renta media, “los planes sectoriales deben focalizarse territorialmente con objetivos de impacto consensuados en un marco de inclusión social y reducción de la pobreza”. Asimismo, considerar género, ambiente y derechos humanos como “ejes transversales que deben formar parte del proceso de planificación sectorial y ser visualizados en el impacto de los procesos de intervención de los planes sectoriales”.

Además, se reconoció la débil implementación de la Declaración de París a nivel sectorial en cada país. En tal sentido, se propuso promover un proceso de socialización y capacitación a los funcionarios públicos en los temas relacionados con la Declaración de París y la Agenda de Acción de Accra. Los documentos se encuentran disponibles en la página web www.honduaccra.gob.hn

Cabe precisar que el objetivo del FAN-3 es hacer un balance y examinar los avances realizados en la aplicación de la Declaración de París, así como ampliar y profundizar el diálogo sobre la eficacia de la ayuda, dando espacio y voz a los países socios.

El proceso se inició con el Primer Foro de Alto Nivel sobre la Armonización de la Ayuda (FAN-1) en Roma en 2003, seguido por el FAN 2, sobre la Eficacia de la Ayuda, en París en 2005, cuyo resultado fue la Declaración de París sobre Eficacia de la Ayuda al Desarrollo.

[Regresar a titulares](#)



Ing. Soledad Bernuy,
funcionaria de DGNI,
representó a la APCI en
Conferencia de Becas de
Universia-Perú

APCI participó en II Conferencia Internacional de Becas Perú en Lima

La Agencia Peruana de Cooperación Internacional (APCI) participó de la “II Conferencia Internacional de Becas Perú 2008” organizada por la red Universia el 13 de junio en el Gran Teatro de la Universidad Nacional de Ingeniería.

En representación de la Agencia, asistió la Ing. Soledad Bernuy, funcionaria de la Dirección de Gestión y Negociación Internacional (DGNI), quien explicó las modalidades de cooperación educativa brindada por la APCI.

La II Conferencia Internacional de Becas Perú -dirigida a los estudiantes universitarios y de institutos, docentes y egresados-, permitió a los interesados en postular a una beca de estudios, lograr un contacto más directo con los representantes de las propias instituciones que las otorgan a fin de poder despejar todas sus dudas para una acertada postulación.

Además de la APCI asistieron las embajadas de Australia, Bélgica, Brasil, España, Francia, Japón, México y Suiza; así como el Instituto de Estudios Peruanos – Coordinador del Programa Internacional de Becas Ford-, el Banco Mundial, la Fundación Universitaria Iberoamericana (FUNIBER), la Comisión Fulbright, la Oficina de Becas y Crédito Educativo del Ministerio de Educación (OBEC), el Concejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONCYTEC), la Corporación Financiera de Desarrollo (COFIDE), el Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD), el Instituto Italiano de Cultura, la Municipalidad Metropolitana de Lima, entre otras.

[Regresar a titulares](#)

Convocatorias

Convocatoria profesor visitante en la Universidad Nacional de Australia

El Centro Australiano para Estudios Latinoamericanos (ANCLAS) de la Universidad Nacional de Australia convoca a un concurso para cubrir la vacante de Profesor Visitante (Visiting Professor) de estudios latinoamericanos en la citada Universidad, con sede en Canberra.

El postulante interesado deberá ser un académico de amplia trayectoria, con reconocidos trabajos de investigación y publicaciones relacionadas con las áreas de las Ciencias Políticas, Historia Latinoamericana, Economía Política Latinoamericana, Sociología Latinoamericana, Literatura Latinoamericana, Lengua o Cultura Latinoamericanas. Deberá asimismo ostentar un Doctorado o su equivalente en cualquiera de dichas áreas. El postulante deberá dominar el idioma inglés.

Los postulantes deberán enviar su CV al Dr. John Minns, director del ANCLAS, a la siguiente dirección electrónica: john.minns@anu.edu.au

Mayor información:

Dr John Minns

Director: Australian National Centre for Latin American Studies

College of Arts and Social Sciences

Australian National University

Canberra

ACT 0200

Australia

john.minns@anu.edu.au

ph: 61 2 612 55424

fax: 61 2 612 52222